

Samstag, 19. Februar 2022

### **Mithilfe bei der "putzete" der Aare in Interlaken und Unterseen**

Auch die Jungfreisinnigen Grossratskandidatin Belinda Lehmann, Wilderswil und Nils Fuchs, Interlaken zählten zu den vielen Freiwilligen, welche tatkräftig die Aare von "Grümpel" befreiten. Die Aarereinigung, welche durch die Fischerei-Pachtvereinigung Interlaken alle 3 bis 5 Jahre organisiert und unterstützt wird von dem Oberländischen Fischerverein Interlaken, war dankbar und freute sich über das grossartige Anpacken der Freiwilligen.

Mit Kübeln, Seilen, Schubkarren etc. waren die einzelnen Gruppen zwischen dem Briener- und Thunersee am Samstag unterwegs. Flaschen, Schuhe, Eisenstangen, Kreditkarten, Kleidungsstücke, Netze, Veloräder, Baumaterial aller Art, Schirme, Geschirrscherben, Blumentöpfe, Teile von Dachkännels, Stühle und vieles mehr sammelten Belinda Lehmann und Nils Fuchs sowie alle anderen Freiwilligen an diesem Samstag. Sogar eine Drohne liess sich aus der Aare fischen.

Jetzt kann das Wasser sauberer durch die Aare in Interlaken und Unterseen fließen, die Fische wird es bestimmt freuen und alle Freiwilligen sind um mehr sympathischen Begegnungen und Gespräche reicher.

**Herzlichen Dank für euren wertvollen Einsatz!**  
**FDP.Die Liberalen Berner Oberland**